



Alumno: Luis Eduardo Villatoro Constantino

Maestro: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

Materia: Economía y política alimentaria

Actividad: Super nota

Quinto cuatrimestre

Desarrollo y perspectiva de la profesión y los segmentos del mercado profesional del nutriólogo

La carrera de Licenciatura en Nutrición es una carrera comprometida con la identificación de las necesidades de atención y servicio en el ámbito de la nutrición de individuos o poblaciones.



Los profesionales nutricionistas son preparados para identificar, evaluar y desarrollar adecuados planes de alimentación para diferentes individuos y poblaciones. ayudan a implementar políticas alimentarias para la solución de problemas relacionados a la producción, transformación de alimentos adecuados para evitar inconvenientes nutricionales.

La enseñanza de la nutriología en México tiene una historia paralela a su desarrollo científico y a la situación alimentario-nutricional de la población; a inicios del siglo XX era conocida la relación que existía entre la forma de alimentarse y el desarrollo de la enfermedad, así como de las bondades de algunos alimentos para atender ciertos padecimientos



Mercadotecnia en salud

es entendida como la orientación administrativa que procura un proceso de intercambio entre clientes y profesionales, con el objeto de solventar necesidades, satisfacer deseos y expectativas en materia de salud, posee dos dimensiones una social y otra comercial

seis campos profesionales

- 1.Nutrición clínica
- 2.Nutrición comunitaria
- 3.La administración de servicios de restauración colectiva
- 4.Educación e investigación
- 5.Ciencias de los alimentos
- 6.Comercial y empresarial



Bibliografía

Universidad del sureste 2022. Antología de Economía y política alimentaria.